

# Das beliebte Tanzglockenspiel im Botanischen Garten wurde mit Spenden saniert

Der Loki-Schmidt-Garten, unsere grüne Oase mitten in der Stadt, zieht jährlich Hunderttausende Besucherinnen und Besucher an. Auch viele Kinder, sei es mit ihren Schulklassen, Kindergärten oder anlässlich spezieller Kinderveranstaltungen, sind gerne dort.

Die häufige Verwendung des Tanzglockenspiels im Loki-Schmidt-Garten hat jedoch Spuren hinterlassen. Daher war eine Grundsanierung erforderlich, für die Angela Jahns, Vizevorsitzende der Gesellschaft der Freunde des Botanischen Gartens Hamburg e.V., um Spenden gebeten und diese auch erhalten hat.

Über die inzwischen erfolgreiche Sanierung freut sich Angela Jahns: „Wir freuen uns, dass das Tanzglockenspiel mit Ihren Spenden und Zuwendungen

wieder saniert werden konnte, und danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung.“

Möglich wurde die Sanierung durch Zuwendungen von der Hamburgischen Bürgerschaft in Höhe von 2.600 €, aber auch durch Einzelspenden vieler Menschen, insbesondere auf der Plattform Betterplace in Höhe von rund 2.900 €. Für die Zuwendungen haben sich die beiden SPD-Wahlkreis-Abgeordneten Philine Sturzenbecher und Frank Schmitt, der auch Vizepräsident der Hamburgischen Bürgerschaft ist, erfolgreich eingesetzt und damit letztlich die Sanierung ermöglicht.

„Jetzt können sich die Besucherinnen und Besucher des Loki-Schmidt-Gartens wieder an den schönen Melodien des Tanzglockenspiels erfreuen“, frohlockt Angela Jahns abschließend.



Das sanierte Tanzglockenspiel

(Foto: Anne Krischok)

